



Aerus Mejora la Conectividad Aérea Regional en Yucatán

• Vuelos diarios entre Mérida-Cancún, Cozumel- Chichen Itzá y Mérida-Villahermosa

17 de abril de 2024, Mérida, Yucatán - Aerus, la aerolínea regional mexicana, anuncia el inicio de operaciones en el estado de Yucatán, brindando conectividad aérea entre las siguientes ciudades de la región:

- Mérida- Cancún
- Cancún-Mérida
- Mérida -Villahermosa
- Villahermosa- Mérida
- Chichen Itzá- Cozumel
- Cozumel -Chichen Itzá
- Cancún-Chetumal
- Chetumal-Cancún
- Cancún-Cozumel
- Cozumel-Cancún

Con estas nuevas conexiones aérea, Aerus ofrecerá una solución para aquellos que deseen trasladarse entre estos destinos de manera rápida, eficiente, segura y confortable.

A partir del 13 de mayo

RUTA	VLO	FRECUENCIA							SALE	LLEGA
CANCUNMERIDA	474	LUN	MAR	MIE	JUE	VIE	SAB	DOM	08:00	08:25
MERIDA-CANCUN	475	LUN	MAR	MIE	JUE	VIE	SAB	DOM	17:30	19:50
MERIDA-VILLAHERMOSA	191	LUN	MAR	MIE	JUE	VIE	SAB	DOM	08:50	10:45
VILLAHERMOSA-MERIDA	190	LUN	MAR	MIE	JUE	VIE	SAB	DOM	15:10	17:05

Y a partir del 1 de julio de 2024 suman las siguientes rutas





RUTA	VLO	FRECUENCIA							SALE	LLEGA
COZUMEL- CHICHEN ITZA	490	LUN	MAR	MIE	JUE	VIE	SAB	DOM	09:30	09:30
CHICHEN ITZA – COZUMEL	493	LUN	MAR	MIE	JUE	VIE	SAB	DOM	14:00	16:00

Vale la pena mencionar que Aerus estará brindando el servicio desde la terminal número 2 del Aeropuerto Internacional de Cancún.

De igual forma, los pasajeros podrán disfrutar de las playas, zonas arqueológicas, grandes amenidades, deportes como el buceo y esnórquel, además la gastronomía local que se encuentra en la región.

"El objetivo de esta nueva ruta es ofrecer a los viajeros una experiencia de viaje única, confortable y eficiencia. Este es un paso muy importante que abre las puertas a un mercado más turístico y conectado al área local ", comentó Javier Herrera director general de AERUS.

Este servicio no solo traerá beneficio a los turistas que visitan la región, sino también a los residentes locales y empresarios que necesitan trasladarse entre ambos destinos con regularidad. Además, se espera que esta nueva ruta contribuya al crecimiento económico y al desarrollo turístico de ambas localidades.

Con el inicio de estas rutas, Aerus reafirma su posición como la aerolínea que está redefiniendo la experiencia de vuelo regional en México, contribuyendo al desarrollo económico y turístico de las comunidades a las que sirve.

La reservación de boletos será a través de su página web (www.flyaerus.com), Call Center (812 682 3501), Agencias de Viajes o plataformas de viaje (OTAs).

Sobre AERUS:





Aerus es una aerolínea regional mexicana que opera en el noreste y sureste de México, cubriendo rutas nacionales y próximamente internacionales. Se distingue por su compromiso con la puntualidad, seguridad, y comodidad. Con la flota más nueva a nivel nacional y el servicio de embarque y desembarque más ágil de la industria en México, AERUS está redefiniendo la experiencia de vuelo regional. Aerus tiene su sede en Monterrey (Aeropuerto Internacional de Monterrey, Mariano Escobedo). Para 2030, planea cubrir el 100% del territorio nacional con vuelos domésticos y ofrecer una variedad de vuelos internacionales.

Sitio web: https://flyaerus.com

FB: https://www.facebook.com/FlyAerus/ IG: https://www.instagram.com/flyaerus/